

MONTAG
31. JULI 2023

STADTTEIL-KURIER

Wormeck-Werke bei Brandt Credo

Vernissage am 5. August

Neustadt. Arbeiten von Hans Jürgen Wormeck sind vom 5. August bis 24. September im Atelier Brandt Credo, Meyerstraße 145, zu sehen. „Der Liebe nicht entkommen“ lautet der Titel der Präsentation, die am Sonnabend, 5. August, um 16 Uhr eröffnet wird.

Wormeck, der sich als Forscher, Abenteurer, Entdecker, Spieler und Poet sieht, ist nach eigenen Worten „zu Hause in Malerei, Radierung und Aquarell“. „Der Liebe nicht entkommen“ zeigt sich in opulenter Farbigkeit, erotisch, humorvoll, in unterschiedlichen Techniken und Formaten. Der Künstler will damit seiner Liebe zur Natur, zu Mensch und Tier und natürlich zur Malerei Ausdruck geben.

Die Ausstellung biete die Möglichkeit, in eine vielfältige und zeitweilig geheimnisvolle Bilderwelt einzutauchen, heißt es in der Ankündigung. Wormeck selbst sagt über seine Kunst, sie sei ein Geheimnis, das trotz aller Bemühungen, es zu ergründen, immer eines bleiben werde.

Hans Jürgen Wormeck, 1941 geboren, studierte Kunst in Mainz und Berlin und lebt seit 1973 in Osterholz-Scharmbeck. Seit 1964 waren seine Arbeiten in vielen Einzel- und Gruppenausstellungen zu sehen. Die Ausstellung jetzt ist sonntags von 16 bis 18 Uhr geöffnet, individuelle Termine sind möglich, Telefon 55 84 55.

BOM